

Einkehr zur Weinprobe



In der Vinothek Pfeiffer lassen wir uns nach dem Abendmahl deren Weine zwanglos vorstellen.



Reisepreise:	DZ	EZ
Fahrer und Angehörige =	80 €	95 €
Vereinsmitglieder =	100 €	115 €
Gäste =	120 €	135 €



Bürgerbus Büro Settmckeckstr. 65
59846 Sundern
Telefon: (0 29 33) 92 18 90
buergerbus-sundern@t-online.de
www.buergerbus-sundern.de

Die Bürgerbus Vereine Sundern & Sorpesee

Mosel Tour 7. + 8. Oktober 2012

Reiseleitung 0160-91728903



Geplanter Reiseverlauf

Sonntag den 07.10.2012 treffen wir uns um 7:00 Uhr am Rathausplatz, unserer bekannten Abfahrtsstelle. Mit dem 27 Personen Bus der Firma Hartmann fahren wir, mit einem kleinen Zwischenstopp, an die Mosel, nach Cochem. Nach einer kurzen Stadtbegehung, Cochem ist mit 5.000 Einwohnern die zweitkleinste Stadt Deutschlands, fahren wir zu einer Straußwirtschaft nach Ediger-Eller.



Durch das wunderschöne Moseltal erreichen wir am Nachmittag Bernkastel-Kues zu einer Besichtigung,



bevor wir das Parkhotel in Traben Trarbach, unser Quartier für eine Nacht, erreichen.

Die Unterkunft



Traben Trarbach

Treffpunkt voller Flair und Charme. Gleich einem rebenbegrenzten Amphitheater schmiegen sich Wald und Weinberge um das Doppelstädtchen links und rechts der Mosel. Eine Fülle faszinierender Baukunst mit architektonischen Kostbarkeiten des Jugendstils und der "Belle Epoque" machen hier den Urlaub zu einem romantischen Erlebnis an der Mosel.



Der zweite Tag Trier

Wir besuchen die älteste Stadt Deutschlands



Im Jahr 2009 feierte Trier seinen 2025. Geburtstag und seine ununterbrochene städtische Tradition seit dem Jahr 17 vor Christus. Dieses Gründungsdatum ergibt sich aus dem Alter der im Schlick gefundenen Holzpfähle der ersten Moselbrücke. Durch den Vergleich der Jahresringe (Dendrochronologie) lässt sich die Fällung der dafür verwendeten Bäume auf 17 vor Christus datieren.

Als der römische Feldherr Julius Cäsar 50 v. Chr. Gallien eroberte, bekämpfte und besiegte er auch die Treverer. Das war ein keltischer Stamm, dessen Territorium sich im ersten vorchristlichen Jahrhundert zwischen Maas und Rhein erstreckte. Der Name der ältesten Stadt Deutschlands geht zurück auf diesen Volkstamm.

Römerbauten der Stadt sind:

**Porta Nigra, Dom, Konstantin-Basilika
Amphitheater, Kaiserthermen, Thermen
am Viehmarkt, Barbarathermen, Römerbrücke**